
Pièces 10 Pièces

Superficie 380 m²

Référence HR2705

Prix 6 900 000 €

Cannes
Maison à vendre (06400)
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Splendide  propriété  au  calme  absolu  avec  une  exposition  sud  offrant  une  vue

panoramique  sur  la  mer.  Située  dans  le  quartier  recherché  de  Super  Cannes  à

quelques  minutes  en  voiture  du  centre  de  Cannes  et  de  la  Croisette.  La  maison

principale  est  aménagée  sur  deux  niveaux  avec  ascenseur  intérieur,  elle  est

composée  d'un  hall  d'entrée,  une  double  réception  ouverte  sur  la  terrasse,  un

séjour avec cheminée, une salle à manger, une cuisine familiale, une buanderie et

un  dressing.  Au  rez-de-jardin  se  trouvent  quatre  chambres  toutes  avec  salles  de

bains et dressing. Une maison de personnel ...

Splendid  property  in  absolute  calm  with  a  south  exposition  offering  a  panoramic

view of the sea located in the sought after Super Cannes a just few minutes' drive

from the center of Cannes and the Croisette. The main house is arranged over two

levels with internal lift, it is composed of an entrance hall, a double reception room

open onto  the  terrace,  a  living  room with  fireplace,  a  dining  room,  family  kitchen,

laundry room and a dressing room. On the garden level are four bedrooms all with

bathrooms  and  dressing.  An  independent  house  for  personnel  with  living  room,

kitchen, two bedrooms and ...

HERMITAGE RIVIERA

20 Boulevard Marinioni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter l'agence
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